

25/02/2025 Vpe: \$155.335 Vpe pág:

Vpe portada:

Tirada: 3.500 \$896.400 Difusión: 3.500 \$896.400 Ocupación: 17,33%

Audiencia:

Sección:

10.500

LOCAL Frecuencia: 0







## Declaran Alerta Roja por incendio San Patricio

Tras reiteradas peticiones de declarar Alerta Roja, por parte de las comunidades cercanas, este lunes la Conaf anunció la declaratoria para el incendio San Patricio. que hasta ayer afectaba 996 hectáreas en medio de la Reserva de la Biósfera en Ñuble.

La información fue confirmada por el gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo. "Hace un par de minutos se ha contactado la directora nacional de Conaf para informar que las condiciones que tiene el incendio ameritan esa declaración. Por lo tanto, quiero informar que la Alerta Roja para el sector ya ha sido declarada y eso implica que tenemos que tener más fuerza y vamos a tener más fuerza de tarea y más energía para seguir combatiendo este incendio", dijo. La autoridad destacó que las instituciones involucradas deben poner a disposición sus recursos para controlar el incendio en la precordillera de la región

"Y eso también implica que en nuestra región se convoquen a todas las instituciones que son parte bajo la institucionalidad vigente, porque cada uno de ellos no solamente debería ya tener voz, sino que también poner a disposición todos sus medios, sus recursos y sus expertise para poder colaborar en este incendio que actualmente no tiene control", señaló.

Previamente, además, Senapred decretó Alerta Roja por un incendio forestal en la villa Hacienda Los Fundadores, en Chillán Viejo, cercana a viviendas, que consumía ayer una superficie preliminar de 2,71 hectáreas.